

# KBMKB KE XXV Desa Pundungsari Resmi Di Buka Berlangsung Meriah

Agung widodo - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)

Sep 10, 2024 - 14:04



*KBMKB KE XXV Desa Pundungsari Resmi Di Buka Berlangsung Meriah*

KLATEN - Lapangan Desa Pundungsari Kecamatan Trucuk Kabupaten Klaten menjadi saksi dimulainya Karya Bakti Mandiri Klaten Bersinar (KBMKB) KE XXV Tahun Anggaran 2024 Wilayah Kodim 0723/Klaten, (10/09/2024). Upacara pembukaan kegiatan ini dihadiri oleh sekitar 700 peserta dan dipimpin oleh Inspektur Upacara, Dandim 0723 Klaten Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo,

SE., M.Han.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat penting, antara lain Jajang Prihono, S.STP Sekda Kab. Klaten mewakili Bupati Klaten, Kapolres Klaten diwakili Kabag Log Polres Klaten Kopol Suharmono, S.H., Letkol Inf Basyid Irawan Subagyo Dandodiklatpur, Kapten Inf Sutrisno Pasiter Kodim 0724/Klaten, Siskawanti Kabag Hukum Sekda Klaten, Drs.Jaka Purwanto, S.Sos.,M.M Asisten I Pemerintahan dan Kesra Kab. Klaten, Dra. Wahyuni Sri Rahayu M. Si Kepala Dispermades Kab. Klaten, Muadz Zunijar, S.Ag.,M.H Ketua Pengadilan Agama Klaten, Marjana, S.I.P.,M.H Camat Trucuk, AKP Muslimin Kapolsek Trucuk, Kapten Inf Harsono Danramil 19 Trucuk, Kades Se-Kec. Trucuk, Perwira Staf Kodim 0723/Klaten, Danramil jajaran Kodim 0723/Klaten, Tokoh agama dan Tokoh Masyarakat.

Pada Laporannya Pasiter [Kodim 0723/Klaten](#), kegiatan KBMKB di Desa Pundungsari akan dilaksanakan dengan berbagai sasaran meliputi sasaran fisik dan non-fisik yang ditargetkan.

Sasaran fisik utama meliputi betonisasi jalan sepanjang 900 Meter dengan ketebalan 12 cm dan lebar 3,5 meter. Selain itu, proyek ini juga mencakup pembangunan dua talud, yaitu talud pertama sepanjang 161 Meter dengan tinggi 1,7 Meter dan lebar atas 35 cm serta lebar bawah 50 cm, serta talud kedua sepanjang 112 Meter dengan tinggi 50 cm, lebar atas 35 cm, dan lebar bawah 50 cm.

Sementara itu, sasaran non-fisik mencakup penyuluhan bela negara, administrasi kependudukan, dan pelayanan kesehatan keluarga berencana (KB).

Pembukaan KBMKB ditandai dengan pemukulan gong oleh Jajang Prihono, S.STP, mewakili Bupati Klaten. Dalam sambutannya, Dandim 0723 Klaten membacakan amanat Bupati Klaten yang menekankan pentingnya kegiatan ini untuk mempercepat pembangunan di Kabupaten Klaten. Bupati juga menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada jajaran TNI-Polri serta semua pihak terkait atas terselenggaranya KBMKB di Desa Pundungsari.

“Melalui kemanunggalan TNI dan rakyat, kita dapat menghadapi segala tantangan dan memastikan tidak ada kekuatan yang dapat melemahkan bangsa. Saya mengajak seluruh pihak, terutama masyarakat, untuk bersama-sama menyukseskan program KBMKB dan menumbuhkan semangat gotong royong dalam membangun desa,” ungkap Bupati Klaten dalam amanatnya.

Dandim 0723 Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, saat ditemui usai acara, menyatakan bahwa KBMKB bertujuan untuk menciptakan kemandirian antara TNI dan rakyat dengan menanamkan nilai-nilai gotong royong, sikap saling peduli, dan kerja sama dalam memajukan pembangunan.

“Kegiatan ini merupakan upaya untuk memajukan pembangunan infrastruktur di desa dan membangun Kemandirian TNI bersama Rakyat serta memperkuat kearifan lokal melalui gotong royong sebagai ciri kehidupan kita,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo.

Dandim juga berharap melalui KBMKB, pembangunan di Kabupaten Klaten semakin meningkat dan manfaatnya dapat dirasakan oleh seluruh masyarakat.

“Dengan semangat gotong royong dan dukungan semua pihak, KBMKB di Desa Pundungsari diharapkan dapat berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi masyarakat Klaten,” pungkasnya.

Kegiatan KBMKB ke XXV di Desa Pundungsari Kecamatan Trucuk Kabupaten Klaten akan berlangsung dari tanggal 10 September hingga 9 Oktober 2024.  
(Red)